
Danke für eure Antworten.

Meine Frage kam alleine deswegen schon auf, da ich auf vielen Agentur, sowie große und keine
Verlagseiten gelesen habe das sie keine Fantays vertreten. 
Dem Tip, was man öfter liest, es bei kleiner Verlagen direkt zu versuchen, bin ich auch schon
nachgegangen. MIt dem ergebniss, dass sehr viele keine Verlage zur Zeit (keine Ahnung wie lange das dort
schon steht) keine neuen Manuskipt prüfen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie realistisch ist es eine Agentur zu finden
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